

---

Das Team der Ursachenstiftung sagt  
allen Beteiligten zum Jahreswechsel  
"DANKE"



und einen guten Rutsch ins neue Jahr

---

Liebe Partner und Freunde der GenerationenWerkstatt,  
das Jahr 2022 neigt sich dem Ende zu. Eine gute Gelegenheit, einen Blick zurückzuwerfen auf die vergangenen Monate. Nach unserer pandemiebedingten, weitgehenden Zwangspause war es eine Freude für uns, in diesem Jahr wieder viele Projekte erfolgreich mit Ihnen anzustoßen und durchzuführen. Dafür sagen wir Danke!

Langjährige, vertraute Partner haben die GenerationenWerkstatt wieder in Ihren Betriebsablauf aufgenommen. Aber auch neue Unternehmen und Schulen entdeckten unser berufsorientiertes Projekt für sich.

Trotz allen Sorgen in dieser Zeit wünschen wir Ihnen und Ihren Familien friedvolle und hoffnungsvolle Weihnachten und für das kommende Jahr Glück, Gesundheit und Zufriedenheit! Wir freuen uns auf das Jahr 2023 mit vielen erfolgreichen Projekten der GenerationenWerkstatt.

Mit Herzlichen Grüßen  
ihr Team der Ursachenstiftung



### Zitat des Monats 12/2022

„Alt und Jung, Erfahrung und Neugier, alte Hasen und junge Hüpfen  
Hand in Hand erfolgreich im Projekt GenerationenWerkstatt!“

*Renate Beineke, Botschafterin der GenerationenWerkstatt*



Ihr GenerationenWerkstatt-Team  
[www.ursachenstiftung.de](http://www.ursachenstiftung.de) · [www.facebook.com/generationenwerkstatt](https://www.facebook.com/generationenwerkstatt)



[Abmeldelink](#) | [unsubscribe](#)